



Le samedi 14 décembre le père Laurent Bretillot est venu célébrer la messe dans la salle paroissiale d'Arc-lès-Gray pour les 6e5e qui étudient un module appelé "Un temps pour tout, du temps pour Dieu". Ils avaient auparavant posé des questions à des paroissiens à la sortie d'une messe dominicale. Après la mise en commun des réponses, ils ont fini de remplir leur cadran.

Quelques réponses aux questions :

*"La messe est une rencontre avec Jésus et avec les autres."*

*"C'est un moment de calme, de paix pour prier avec les autres."*

*"En sortant je fais plus attention aux autres."*